

園だより



駿河台大学第一幼稚園
7月



ヤモリ



二年目のユリ いい香



ダリア



夏の花が咲き始めました。夏至が過ぎ、梅雨を楽しみ、夏を迎える準備の期間ですね。この変化をしっかりと乗り越えられるように、よく食べ、よく動き、よく眠る基本の生活を大切にして、体力や気力を保ちたいところです。

さて、1学期も残りわずかとなりました。子ども会で、歌や合奏を保護者の方たちに観ていただきます。去年は、コロナ過もあり、学年毎に実施しました。今年は、違う学年と一緒に音楽会です。他の学年の姿に刺激を受けて、音楽を楽しみ、子どもながらも「自分たちで音楽会の主役」としての意識をもって取り組んでほしいと思っています。保護者のみな様からは、ご自分の組以外のお子様にも大きな拍手と温かい励ましのまなざしを、よろしく願っています。

そして、年長組さんは先日、合宿説明会が終わり、これから健康診断をしていよいよ箱根にお泊りです。友達と一緒に旅行ですが、未体験のことに不安をもつより楽しみを保護者の方と一緒に見つけてくださいというお話をさせていただきました。後日、旅程表通りに園から高速道路、サファリ、温泉、船、水族園、等々、地図で絵に描いてきたお子さんがいました。お母さんがどれだけ楽しそうに話してくださったのかを思い、その絵がとても温かく感じられました。今年度は、神奈川県立生命の星・地球博物館の見学も新たに加えました。

宿泊する場所は、大きな敷地全てが貸切のため安心して利用できます。そこでは同じグループの友達と一緒に行動を共にするため、互いに教え合ったり手伝ったりと仲間の様子を気に掛けるようになり、成長の様子が手に取るようになります。

合宿に限らず、大きな行事は、みんなで取り組んだエネルギーが子どもに返っていくんだなといつも実感します。大人は、それを支える応援者でいたいと思います。

長い夏休みになります。年少さんは初めての夏休みですね。二度はない今日一日一日を、今日の子どもの笑顔を、慈しんでください。